

Medienmitteilung vom 25. Oktober 2019

LuzernPlus-Delegierte können Präsidium und zwei Vorstandsmitglieder neu wählen

Michèle Graber kandidiert für das LuzernPlus-Präsidium

Seit der Gründung des Gemeindeverbandes im 2010 ist Pius Zängerle Präsident. Im Mai 2019 hat Zängerle seinen Rücktritt per Ende 2019 bekannt gegeben. Kantonsrätin Michèle Graber kandidiert für das Amt. Für die weiteren zwei freien Vorstandssitze kandidieren die Udligenswiler Gemeinderätin Gisela Künzli-Huber und Marcel Lotter, Gemeindeammann von Malters. Die Delegiertenversammlung von LuzernPlus wählt Ende November 2019.

Der Regionale Entwicklungsträger LuzernPlus vernetzt die Interessen von 24 Gemeinden. Mit Raumplanung, Mobilitätskonzepten und der nachhaltigen Energieversorgung optimiert LuzernPlus das Zusammenleben über die Gemeindegrenzen hinaus. Pius Zängerle tritt Ende Jahr nach zehnjähriger Tätigkeit als Präsident von LuzernPlus zurück.

Die eingesetzte Findungskommission schlägt nach einem intensiven Prozess und verschiedenen Gesprächen die Udligenswiler Kantonsrätin Michèle Graber für das Amt der Präsidentin vor. Graber sitzt seit 2011 im Luzerner Kantonsrat, bekleidet im Moment noch das Amt als Fraktionsvorsitzende und ist Geschäftsleitungsmitglied der Grünliberalen Partei des Kantons Luzern. Beruflich leitet sie als Zahnärztin eine eigene Firma für Managementberatung im Bereich Zahnmedizin und ist Geschäftsführerin des Vereins „Überbetriebliches Kurszentrum für DentalassistentInnen“. Michèle Graber sagt zu ihrer Motivation für ihre Kandidatur: „Es stehen in der Siedlungs-, Landschaft- und Verkehrsentwicklung in unserer Region weiterhin grosse Herausforderungen an, welche wir nur gemeinsam und regional anpacken können. Es reizt mich, die Entwicklungs- und Lösungsprozesse zu begleiten und so zum Gelingen beizutragen.“

Zwei weitere Vorstandssitze neu besetzen

Durch die Rücktritte von Fabian Peter – heute Regierungsrat – und Pascal Ludin werden zwei weitere Sitze im Vorstand frei. Für diese vakanten Sitze kandidieren die Udligenswiler Gemeinderätin und Bauvorsteherin Gisela Künzli-Huber und Marcel Lotter, Gemeindeammann von Malters. Die übrigen Vorstandsmitglieder stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung: André Bachmann (Unternehmer, Luzern), Hans Peter Bienz (Gemeinderat Ebikon), Manuela Jost (Stadträtin Luzern) und Matthias Senn (Stadtrat Kriens).

Die Delegierten von LuzernPlus wählen den neuen Vorstand an der ordentlichen Delegiertenversammlung vom 22. November 2019.

LuzernPlus vernetzt Gemeinden

Der Regionale Entwicklungsträger LuzernPlus koordiniert als Gemeindeverband von Hildisrieden bis Schwarzenberg und von Vitznau bis Honau gemeindeübergreifende Themen. Mit der Raumplanung und Mobilitätskonzepten optimiert LuzernPlus das Zusammenleben über die Gemeindegrenzen hinaus. Die nachhaltige Energieversorgung ist dabei für den Gemeindeverband strategisch prioritär. LuzernPlus entwickelt auch Angebote für Sport, Freizeit und Kultur. Erfahren Sie mehr unter luzernplus.ch.

Bild: Kantonsrätin Michèle Graber kandidiert für das LuzernPlus-Präsidium

Kontakte für Medien:

Matthias Senn, Vorsitzender der internen Findungskommission, 079 480 74 60,

matthias.senn@kriens.ch

Michèle Graber, 079 262 18 64, mi.graber@datazug.ch